

TDU News Letter

In the Technology Breathes its Creator ~技術は人なり~

Vol.47

2019年3月1日

発行:学) 東京電機大学総務部 東京都足立区千住旭町5番 電話 03-5284-5125 URL: <https://www.dendai.ac.jp/>

東京電機大学のトピックスや出来事を、月1回を目途にレポートします。毎月発行 学園広報誌 TDU Agora はこちらから。

【実践知重点課程 フォーラム】

工学部第二部



本年度、工学部第二部では企業人教育の充実のため、社会人課程を開設。あわせて企業人に学びやすい場を提供するため、実践知プログラムを開設。
1月26日にフォーラムを開催し、1年間の総括と企業の人材育成について意見交換を行いました。大学教育の可能性を実感しました。

【市役所で作品展】

理工学部
北坂戸にぎわいサロン



1月28日から2月15日に坂戸市役所(埼玉県)にて、「北坂戸にぎわいサロン」の作品展を開催。
北坂戸にぎわいサロンは、坂戸市、UR、本学で地域の活性化を目的として運営し、6年目となります。
本学の教員、学生、地域住民ボランティアが講師や取りまとめを行い、ものづくり講座やパソコン相談、留学生交流会等、様々なイベントを行っています！

【電子書籍・雑誌に関する ビジネス実態調査2018】

理工学部
情報システムデザイン学系
矢口 博之 准教授



人間工学の視座から、どうすれば使いやすく、わかりやすい情報メディアができるかについて研究しています。
2018年にも、約1,000社の出版社を対象に、電子書籍・雑誌に関するビジネス実態調査を行いました。この結果は、マスコミ業界の総合専門紙である「文化通信」に掲載されました。

【建築設計研究室】

未来科学部 建築学科
日野 雅司 准教授



実在する敷地を対象にデザイン提案を行ったり、まちづくりに参加したり、という実践的な活動が特徴。今年度も山梨県甲州市や新潟県十日町市において、具体的な社会的課題やモノに触れながらまちづくり提案やアートイベントに参加。所属学生は自主的にアイデアコンペに提案を応募しています。実践を通して、これからの建築デザインを考える研究室です。

【関東理工科リーグ 7部で優勝！】

東京千住キャンパス硬式庭球部



関東理工科リーグ新人テニストーナメントにて準優勝。団体戦では、男子が関東理工科リーグ7部で優勝。入れ替え戦にも勝利し、6部昇格。2年連続の昇格です。
関東大学リーグでは、7部の予選リーグを突破し決勝トーナメントに進み30年ぶりの快挙を成し遂げました。更なる発展に尽力していきます。

【2018はんだ付けアートコンテスト優勝】

工学部 電気電子工学科
電気電子システムコース 3年
武川 純也さん



「2018 はんだ付けアートコンテスト」(日本はんだ付け協会主催)にて、電気電子工学科の武川さんの作品が優勝。武川さんの作品「鳥」は、鳥の羽根を1枚づつはんだ付けで制作したもの。その他、別の作品「トンボ」も審査員特別賞を受賞しました。

【サイバーセキュリティ シンポジウム in TDU 2019】

3月11日
東京千住キャンパス 丹羽ホール



本学は、文部科学省 平成29年度「私立大学研究ブランディング事業」に採択され、「グローバルIoT時代におけるセキュアかつ高度な生体医工学拠点の形成」において、医用工学とサイバーセキュリティを融合した研究を推進。本シンポジウムでは、平成30年度の研究成果及び今後の取組みについて発表します。

【写真部 写真展】

3月11日~3月16日
東京千住キャンパス
電大ギャラリー



東京千住キャンパス写真部の卒業制作展を開催します。自主性を重んじ、各々が好きなテーマや被写体について自己流を極めた写真部。
この展示は卒業生が撮り溜めた作品を放出する、学生時代の集大成となる写真展です。